

Start ins neue Jahr

WÄhrend der Weihnachtsfeiertage und Silvester/Neujahr haben wir die Zeit im Familienkreis sehr genossen, gut gegessen und schÄne, gemÄtliche Stunden verbracht. Nun hat uns der Alltag und unsere Baustelle wieder eingeholt. Der Umzug fÄr uns steht kurz bevor. Einige WÄnde mÄssen noch gestrichen, TÄren eingesetzt und der FuÄboden verlegt werden, dann ist der Umbau Teil I geschafft.

Â

Unser kleiner Sonnenschein Colin bereitet uns immer mehr Freude. Nun gilt es jeden Tag etwas neues in dieser Welt zu entdecken! Er ist jetzt schon sechs Monate alt und ein ganz neugieriges und aktives Kerlchen. Wir genieÄen die Zeit mit ihm sehr! Mittlerweile isst er mittags und abends schon Brei - und er findetÂ's ganz kÄstlich! Er unterhÄlt uns mit witzigem Babygebrabbel, schneidet ulkige Grimassen, lacht und kreischt und ist ganz fasziniert von unserem lebenden 'Teddyhund' Pluto! Weihnachten war er begeistert vom Rascheln der Geschenkverpackungen, der Christbaumbeleuchtung und natÄrlig von seinem Schaukelpferdchen, das er von Oma und Opa bekommen hat ...

Â

Â

Â

10.01.2010